



24.09.24

1. Könige 19, 19-21: Gemeinsam den Bibeltext lesen



## Gut zu wissen

Damals war es Brauch, dass ein Lehrer/Prophet sich seine Diener bzw. Nachfolger suchte. Auch Jesus trat in diese Tradition mit ein, als er seine Jünger auswählte. Sie sollten ihm folgen und alles zurücklassen, damit sie von ihm lernen konnten. Das gleiche machte Elija mit Elischa.

**Joch:** Ein Gestell aus Holz. Es wurde Tieren auf die Schultern gelegt, um schwere Lasten ziehen zu können.



## Gruppenaktivität

Die Lehrkraft legt die Symbolkarten in die Mitte oder vorn auf den Lehrertisch. Die SuS dürfen sich von jedem Symbol so viele Karten nehmen, wie sie Dinge zur jeweiligen Karte zu sagen haben. Wenn jemand zum Beispiel drei Fragen hat, nimmt sich das Kind drei Fragekarten. Folgende Karten gibt es:

**Fragezeichen:** Ich habe eine Frage zur Geschichte. / Ich habe etwas nicht verstanden.

**Fröhlicher Smiley:** Ich fand etwas besonders gut an der Geschichte. / Mir hat etwas gefallen.

**Trauriger Smiley:** Ich fand etwas besonders doof an der Geschichte. / Mir hat etwas nicht gefallen.

**Sprechblase:** Ich möchte etwas zur Geschichte sagen. / Das ist mir besonders wichtig an der Geschichte.

[Symbolkarten\\_24.9..pdf](#)



## Fragerunde

- Gibt es jemanden in deinem Leben, der dich immer unterstützt? Wer ist das?
- Hast du ältere und erfahrene Freunde, an denen du siehst: „So kann ich mit Gott leben“? Wenn ja: Wie könnt ihr euch gegenseitig unterstützen und ermutigen?



## Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben über Freundschaft mit Gott erzählen

oder

Etwas zum Thema **AUSGEWÄHLT** erzählen:

Damals gab es kein Internet, keine Zeitungen, kein Telefon oder sonstige Medien. Trotzdem wussten viele Menschen in Israel, wer Elija ist: Ein Prophet. Auch an seinem besonderen Mantel war Elija als Prophet zu erkennen. Deshalb war es für Elischa auch sofort klar, dass er mit Elija gehen wird. Elija wirft Elischa seinen Mantel über und macht damit klar: Das wird mein Nachfolger. Damit Elischa lernen kann, was es heißt ein Prophet zu sein, begleitet er Elija erst als Diener. Es war eine große Ehre für ihn, dass er ausgewählt wurde. Von Elija ausgewählt heißt von Gott ausgewählt, denn Elija war von Gott selbst eingesetzt worden.

Heute wissen wir: Auch wir sind ausgewählt, nämlich durch den Sohn Gottes: Jesus! Wie cool ist das, dass wir ausgewählt sind, ihm hinterher zu gehen und sein Freund/seine Freundin zu sein!



## Sonstiges

Sammelt Dinge, die ihr voneinander lernen könnt. Von euren Lehrern und Lehrerinnen, von eurer Klasse, ...

